

BA Ambitious.



港区立港南中学校
第1学年 学年通信 No.5
平成30年 4月20日(金)



SNS の使い方について講演会を行いました!

4月17日(火)にLINE 株式会社の方に来校していただき、携帯電話や SNS を使用するときの注意点などを学びました。

携帯電話から送られるメールや SNS などは、文字だけのやりとり。直接会話するのは違い、相手がどのような意図で、またどのような思いでその文章を送ったかまでは、その文脈からは読み取ることができません。更には、勝手に自分が写った写真をインターネットに載せられる、自分の知らないところで自分の話しがあがる。自分がされても平気と感ずることも、その人にとってみれば嫌なことかもしれません。そのような、その人によって意見が違うことをしっかりと理解した上で、携帯電話や SNS を使っていかなければいけないことを学びました。

もう一度、家庭で携帯電話やインターネット・SNS などの使い方やルールについて話し合ってみましょう。



Be Ambitious!

中学生になって思うこととは…！ ver. A組

『中学生になったら』

A組

4月1日、中学生になった日、ぼくは旅行の帰りだった。いつも通り電車に乗るために改札を抜けようとする、カードが「ピピッ」といって通れなかった。何度やっても通れず、聞いてみると「大人用に替えていないからだ」と言われた。その時、自分が中学生だという自覚をもった。それと同時にこれからは大人と同じようにほとんどのことを自分で行わなければならないという不安な気持ちになった。親に手伝ってもらっていたことが意外に多かったこともあり、重くも感じた。

入学式のお話であった「中学校生活はこれからを大きく変える大切な中間地点」という言葉が印象に残った。なぜなら、大切な高校受験の準備は中学生の内に行うし、中学校生活は大人と子供の分かれ目だと考えていたからだ。だから中学校生活の取り組みが将来を変えるのだと思う。これら二つの出来事があったので中学校1年生で特に頑張ることは二つになった。一つ目は大変なことがあっても将来のために全て自分でやること。二つ目は将来困らないように、小学校の時よりも勉強すること。この二つを意識して、より良い中学校生活にしたいと思う。

『一步』

A組

4月9日月曜日、卒業が過ぎ、中学の入学式があった。その一步がとっても大きかった。次の日、一人で中学校へ歩いた。クラスのみんなどうまくやっていけるか不安で怖かった。港南小と芝浦小でクラス内が分かれ、ずっとこのままなのかと思っていた。でも、違う小学校出身の子が話しかけてくれた。みんな面白くて、やさしくて、クラスがとても明るくなり始めた。先輩にも話しかけてもらって、学習のことを少し教えてもらった。安心した。前までは不安が多かったけれど今は、安心して学校へ通っている。先生もやさしくて、クラスのみんなもやさしくて、私はとても良いクラスいるんだと思う。

これからどんなことがあるかはわからないけれど、そんなに高い壁が来てもみんなと一緒に壁を乗り越えたい。このA組の良さと強さで他のクラスをびっくりさせて、良い思い出をたくさん作りたいと思う。中学生になって一步一步成長していきたい。そして、家族に成長した姿を見せたい。

『目指すもの』

A組

僕は中学生になる前からあることを不安に思っていました。それは、友達ができるかです。でも中学生になってすぐにそれは、解消されました。入学式で友達ができました。今後も友達をたくさん作れるようにするのは、目標の一つです。

中学生になって一番変わったのは制服でした。特にネクタイが一番苦労しました。初めて巻くネクタイはうまくできませんでしたが、日を重ねるごとに慣れてきました。

中学生になって目標がもう一つあります。それは勉強です。小学校では担任の先生が全部教えてくれていたけれど、中学生になると教科ごとに先生が変わるので慣れていきたいと思えます。特に、小学校にはなかった定期テストは難しいと聞いているので、テストでなるべく高い点数を取りたいです。これらのことをがんばって中学校生活を過ごしていきます。